
To all Lontana Group customers /An alle Kunden der Lontana-Gruppe;

To whom it may concern;
 
Companies belonging to Lontana Group comply with all applicable laws and regulations and, in particular,
with provisions of sanction packages imposed by the European Union on Russia.

We work intensively with our suppliers to ensure compliance.

We are also firmly committed to maintaining our supply chain in a stable condition and to continue 
ensuring our future deliveries in accordance with any additional provisions made by the EU authorities.

 
 
An alle, die es betrifft; 

Die zur Lontana-Gruppe gehörenden Unternehmen halten sich an alle geltenden Gesetze und Vorschriften und 
insbesondere an die Bestimmungen der von der Europäischen Union gegen Russland verhängten Sanktionspakete.
 
Wir arbeiten intensiv mit unseren Lieferanten zusammen, um die Einhaltung zu gewährleisten.
 
Wir sind auch fest entschlossen, unsere Lieferkette in einem stabilen Zustand zu halten und unsere zukünftigen 
Lieferungen weiterhin in Übereinstimmung mit allen zusätzlichen Bestimmungen der EU-Behörden zu 
gewährleisten.
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